

## NECROLÓGICA

El pasado 17 de diciembre, mientras este número de *Studia Historica. Historia Medieval* se encontraba ya en fase de publicación, recibimos la triste noticia del repentino fallecimiento del Profesor Simon Barton. Sus trabajos se han centrado en el análisis de la aristocracia plenomedieval castellana y las relaciones entre musulmanes y cristianos en ese escenario. Desde el año 2005, participaba en la gestión de nuestra Revista, al formar parte del Comité Científico, donde aportó su cualificación y experiencia como medievalista e historiador. Desde el Consejo de Redacción queremos hacer llegar a sus familiares y compañeros nuestro sentido pesar por la pérdida del que fuera colega y amigo; sirvan estas breves líneas para mantener vivo el recuerdo de un profundo intelectual.